



小中一貫教育説明会報告 その3

前回に引き続き、6月に実施した「東伊豆町小中一貫教育説明会」でいただいた意見をご紹介します。（説明会は、東伊豆町のホームページからYouTube動画でご覧になることができます。）

会場記入アンケートの意見

※内容をまとめさせていただいております。



- ◆学校教育の行事（9年間の縦の人間関係）等、説明が分かった気がしました。多様な子に対応する魅力的な学校を是非ともつくっていただきたいと思います。
- ◆教科教員数を確保できるのは、大きな魅力だと思いました。
- ◆是非、子供の可能性を広める教育をお願いします。稲取との交流、新しい価値観の共有など、東伊豆の未来に希望がもてるような教育をしてほしいです。また、河津などとも部活の交流なども考えてみてください。
- ◆地域を知る、生かすことを考えたら、中学校統合の方が理想だと思います。
- ◆小学校は地域とのコミュニティ・スクールは理解できるが、中学校は統合すべき。
- ◆小学生・中学生は将来の希望であり、宝だと思う。その教育はとても大事。是非よい方向へ導いてください。
- ◆現在の父兄の立場からだと同学年の人数が増える町で1つの学校（熱川+稲取）が好ましいが、将来性を見ると、小中一貫を進める方が良いのかと思える。
- ◆デメリットもあるが、メリットの方が大きいと感じた。であるなら、早期に実現出来るよう努力してください。
- ◆今のスピード（会議開催、子供の減少）では、すぐ10年に達してしまう。町内1校案で進んだ方が良いように思う。
- ◆提案された通りでよいと思いますが、現実として東伊豆町は稲取地区と熱川地区に2分されています。少人数化しているこの時期だからこそ、東伊豆町民として一体化を図る試みがあってよいのではないかと考えます。
- ◆小学校6年間、中学校3年間で組織の中で最上級生、下級生を経験できることは、社会に入ってから重要なことではないかと思う。
- ◆東伊豆町ならば、熱川・稲取それぞれの一貫教育が適切だと思いました。ハードの面での問題もありますが、「教育のロマン」を感じました。
- ◆非常に可能性を感じる。是非達成してほしい。
- ◆特別支援教育にも力を入れてください。
- ◆コミュニティ・スクールは、地域と学校がより密接に連携し合えると思うので、すごく良いと思いました。



★ご質問・ご意見は、東伊豆町ホームページの【お問い合わせ】か
東伊豆町教育委員会【電話】0557-95-6207【〒】413-0411 東伊豆町稲取3354
【メール】kyouiku@town.higashizu.lg.jp お願いします。